
Bewerbung für den Landesparteitrat 

Liebe Freund*innen,  

seit 2021 bin ich Mitglied der Grünen Frak;on in der BVV Steglitz-Zehlendorf. 
Zuvor war ich im vorpoli;schen Bereich über mehrere Jahre als Vorsitzende des 
Bezirkselternausschusses meines schönen Bezirkes ak;v und habe damit 
seinerzeit viel auch auf Landesebene bewegt. Dazu gehört auch das Anschieben 
der Berliner Schulbauoffensive.  
Das darf ich jetzt im poli;schen Bereich als schulpoli;sche Sprecherin 
fortsetzen. Bis zur Wiederholungswahl war ich Vorsitzende des 
Schulausschusses. Dabei ist es mir wich;g, die Schulsanierung voranzutreiben, 
aber auch mit allen anderen schulpoli;schen Themen beschäRige ich mich 
sowohl im Bezirk als auch auf Landesebene. Dort bin ich in der LAG Bildung 
ak;v und bringe mich dort gerne ein. Ich setze mich u.a. sehr für 
Demokra;ebildung an Schulen wie den Schüler*InnenHaushalt ein, damit 
Demokra;e für die Schüler*innen erlebbar wird. Ich halte es poli;sch für eine 
falsche Entscheidung, derart stark die Finanzierung zu kürzen gerade in dieser 
Zeit, in der KräRe von innen und von außen versuchen, unsere demokra;schen 
Grundwerte in Frage zu stellen. 
Seit September 2022 bin ich Frak;onsvorsitzende. Neben dem Schulausschuss 
bin ich im Ausschuss für Gebäude, WirtschaR, Inklusion, 
Verwaltungsmodernisierung und Digitalisierung.  
Ich arbeite bei der Verwaltungstransforma;on auf Landesebene mit und 
begleite diesen Prozess aus der Sicht der BVV intensiv. 

Als wirtschaRspoli;sche Sprecherin interessiert mich die Entwicklung der 
Schloßstraße mit seinen vier Einkaufszentren und dem Einzelhandel. Wir 
erleben in den Außenbezirken - hier auch in der Schloßstraße - eine 
zunehmende Obdachlosigkeit. Diesen Menschen angemessene Hilfe und 
Unterstützung zukommen zu lassen, ist mir ein wich;ges Anliegen. Dabei 
möchte ich dieses berlinweite Thema auf Landesebene gemeinsam 
besprechen. 
Auch das Thema Mobilität und Verkehrsanbindung ist in den Außenbezirken ein 
wich;ges Thema. Der schwarz-rote Senat spart am Ausbau des ÖPNV und der 
Radwege, was wir insbesondere in den Außenbezirken dringend brauchen. 
Sta^dessen bleibt das Parken im Land fast geschenkt und im Sozialbereich wird 
gekürzt (von Kultur will ich gar nicht reden), leider auf Kosten der Ärmsten. 
Gerne möchte ich auch im Landesparteirat die Perspek;ve der Außenbezirke 
einbringen. 
Der regelmäßige Austausch mit allen bündnisgrünen Frak;onsvorsitzenden und 
der AGH-Frak;on ist für unsere Themen wich;g. All diese Erfahrungen und die 
Perspek;ve als Frak;onsvorsitzende aus der Kommunalpoli;k und aus einem 
Außenbezirk, aber auch aus den anderen Ebenen möchte ich in den 
Landesparteirat hineintragen, damit wir dort gemeinsam gute bündnisgrüne 
Poli;k formulieren können.  

Ich danke Euch für Euer Vertrauen und würde mich sehr freuen, wenn ich Euch 
im Landesparteirat vertreten dürRe. 

Herzliche Grüße, Ulrike




Kurz über mich: 
1983 Abitur im schönen 
Schleswig-Holstein und 
Umzug nach Berlin.  
Seit 1986 lebe ich in Berlin 
Steglitz.  
Ich bin verheiratet und 
Mu^er von drei Söhnen. 
Beruf: Ärz;n 

Ehrenamt:  
2014-2020 Vorstand 
Bezirkselternausschuss 
Schule Steglitz-Zehlendorf 
und Mitglied im 
Bezirksschulbeirat  
2018-2019 Mitglied in 
Arbeitsgruppe Par;zipa;on 
des Landesbeirat Schulbau 
2018-2019 Arbeitsgruppe zur 
Implemen;erung des 
Tausendfüßlers zur 
Schulwegsicherheit in 
Steglitz-Zehlendorf 
2020 Mitglied Bündnis 90/Die 
Grünen 
2021 Mitglied der BVV 
Steglitz-Zehlendorf, Vorsitz 
Schulausschuss 
Seit 9/2022 
Frak;onsvorsitzende 
2020 Mitglied der LAG 
Bildung 
2020 - 2021 LDK-
Ersatzdelegierte 
Seit 2021 LDK-Delegierte


